
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Julian B.

Anwesend Tobias M., Julian K., Dominik R., David R., Martin W., Valentin N., Moritz K., Thomas K., Julian B., Fabian M., Niklas K. Laslo S.

Gäste Philip G.

Datum 20.10.2015 18:00–19:09

Tagesordnung

1	Berichte	1
2	ETiT1 Übungspunkte	1
3	FSK ausrichten	1
4	Tutorennachtreffen	1
5	Weihnachtsfeier	1
6	Gemeinsames Fachschaftstreffen	1
7	neue Rechner	2
8	betreutes Lernen	2
9	Räume EMB	2
10	Cryptoparty	2
11	KW 44-45 Steffi Moderationskoffer	2
12	Server	2

1 Berichte

keine

2 ETiT1 Übungspunkte

- Klausurbonus bei 8 von 12 bestanden. Nur Ergebnis wird bewertet. Bestanden heisst 100
- Das System ist in unseren Augen fraglich und wir zweifeln, dass viele Erstis den Bonus schaffen
- Tobi hakt nochmal bei den Assistenten und Professoren nach

3 FSK ausrichten

- 3. oder 5. November FSK bei uns
- Absprache mit Architekten bisher schwierig
- mehrere Leute müssten vorher mit Einkaufen gehen um Snacks und Getränke zu holen
- Thema HiWi Verträge ansprechen

4 Tutorennachtreffen

- Doodle an OwO - Orga gesendet
- Tag mit FSK bedenken (aus Doodle nehmen)
- Ort: vllt AV ansonsten mal schauen

5 Weihnachtsfeier

- David plant die Weihnachtsfeier
- es gibt einen Wiki Eintrag für das was benötigt wird
- Problem: Sicherheitsdienst
- Vorschlag: Wir laden Saß und mehrere Profs ein, damit wir offizielle Unterstützung haben
- Glühweinverkauf: am besten in Raum 107/108, Saß wird informiert und bekommt was

6 Gemeinsames Fachschaftstreffen

- Mit der IST abgesprochen, dass mal wieder eine gemeinsame Sitzung denkbar wäre
- Domi spricht nochmal mit Sebastian von der IST und es wird ein Doodle erstellt, um einen Termin zu finden.

7 neue Rechner

- Aufgabe: Saß fragen ob das möglich wäre

8 betreutes Lernen

- Lucas nicht da
- Tobi fragt dazu nochmal an wenn er eh zu den WIMis (ETiT1) geht
- Valle fragt bei Lukas (LE) an
- Thomas fragt Mathe 1 Prof
- Julian B fragt bei Enders nach

9 Räume EMB

- bekommen die beiden letzten Räume im LZ (114/115 und 116/117)

10 Cryptoparty

- 1. Teil Vortrag zu Verschlüsselung etc.
- 2. Teil Workshop
- letztes mal von allen Fachschaften zugesagt
- Von allen anwesenden OK gegeben
- Werbung ausgehängt
- Auch auf Webseiten werben

11 KW 44-45 Steffi Moderationskoffer

- Moderationskoffer sollen bei uns gelagert werden
- Einstimmung einverstanden

12 Server

- Philip würde gerne das Amt Serveradmin abgeben
- Bisher hat niemand davon Ahnung/wird nicht groß administriert
- Momentan Domis Aufgabe